



積善

岩城中学校だより 1月号

始業式 校長式辞

令和8年がスタートしました。一方であと80日ほどで令和7年度が終わります。ゴールを目指す人に向けた言葉「終わり良ければすべてよし」最後や締めくくりの大切さを意味する言葉です。私はこれまで、「最後だけ良ければ、途中経過はどうでもいい」と勝手にネガティブに受け止めてしまい、あまり好きにはなれませんでした。ですが、途中の取組や努力をすることもなく良い結果が出ることなど、ほぼありません。途中でつまづいたり失敗したりしても、それは成功にたどり着くための大切なプロセスであり、そこを乗り越えた先に「終わり良ければすべてよし」がある、と今は理解しています。3学期の3か月、自分にできることをできるだけ取り組み、自分の目指した目標を達成する。それが難しくても目標に少しでも近付いて終わらしましょう。

私が目指すゴール。2学期末に実施したアンケート結果から、まずは43名全ての生徒が岩城中での学校生活を楽しく感じていることにホッとしています。それでも決して100点の結果ではなく、現状に満足せずさらなる向上を目指します。

「中学生が挨拶をしてくれてうれしい」と地域の人から声を掛けていただくことがあります。一方で、自己評価でできていないという生徒が10%弱存在します。岩城中初出勤の日、車から降りた私を見付けたソフトテニス部の生徒が「おはようございます」と明るく声を掛けてくれた光景が今も忘れられません。相手からの挨拶を待つことなく自分の方から挨拶ができる、岩城中の誇れる伝統をみんなで引き継いでいきましょう。

最後は、まさに今この岩城（愛媛）から少し外の世界において、私たちの想像をはるかに超える様々な出来事が起こっています。直接的な関わりがなくとも、必ず少し先の私たちの生活に関わってくるはずです。皆さんには、岩城から日本そして世界に目を向けて、自分の将来についてもそろそろ真剣に考えてほしい。

まずはゆめしま海道駅伝大会です。駅伝はチームのスポーツですが、個々の記録、結果の積み上げで勝敗が決まります。出場する選手はしっかりと体調を整え、1秒でもタイムを削る走りやタスキを渡す人にゆとりを持って走ってもらえるように、思いやりの心を持ちレースに挑んでください。大会まで残り10日間。今からでも何かができます。「終わり良ければすべてよし」の結果となることを願っています。→ **全ての生徒が役割を果たして「終わりよし、すべてよし」でした**⑤

第3学期の決意発表 各学年の代表者3名が3学期の決意を発表しました。



○ 頑張りたいことは勉強です。2学期はしっかりと復習できなかつたり、問題の答えを理解せず次の問題に進もうとしたりしたことがありました。3学期はノートを確認し、復習をする習慣を付けたいです。問題や答えを理解するためにeライブラリのカード帳で用語の確認をしようと考えています。



○ 部活動と勉強を頑張ります。新人戦で良い結果を残せず悔しい思いをしたので、練習では動きの一つ一つを考えながら取り組みます。自主練習の時間を増やして課題を克服し、実践を意識した練習をして大会で良い結果を残します。勉強は復習をして分かることを増やします。テスト期間中の勉強時間も増やしていきます。



○ まずは高校入試に向けて、苦手な英語の勉強に力を入れます。学校生活では残された行事に意欲的に取り組み最高の思い出を作ります。また、3年生として最後まで下級生の手本となる態度で過ごします。目標を忘れず、卒業までの期間を大切に過ごし、笑顔で卒業します。

R7 生徒会本部役員 生徒会本部役員を務めて、何を得ることができましたか

- 会長 3年生 手本となることを意識して行動し、責任感や協調性が身に付きました
副会長 3年生 様々な経験をして、人前で落ち着いて話ができるようになりました
書記 3年生 生徒会新聞制作を担当し、計画的に仕事を進める大切さが分かりました



R8 生徒会本部役員 生徒会本部役員となり、岩城中をどのように成長させたいですか

- 会長 2年女子 誰もが楽しいと思える学校（グループマッチを増やす）にしたいです
副会長 2年男子 生徒の意見を集めながら様々な行事を盛り上げたいです
書記 2年女子 勉強も学校生活も楽しめてメリハリのある学校にしたいです
会計 1年男子 今日明日も明後日も「楽しかった」とみんなが思える学校にしたいです

奉仕委員会委員長 学芸：2年女子 人権・広報：2年女子 JRC・生活：2年男子 保健体育：2年女子

